

ALMERÍA



Autoridades y Junta de Gobierno de COGITIAL en la tradicional fotografía de familia durante la celebración del evento.

LA VOZ

El Decano, Francisco Lores, durante su intervención.

LA VOZ

Entrega de la medalla de oro a Cándida Martínez, sin duda, uno de los momentos más emotivos de la jornada.

LA VOZ



COGITIAL, “un activo básico” para la provincia

Así lo destacan los representantes de Diputación, Ayuntamiento y Junta de Andalucía

LA VOZ

El valor para la industria de la provincia de los Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales de Almería ha sido destacado por los representantes de la Diputación de Almería, Ayuntamiento de Almería y Junta de Andalucía,

durante la celebración del Acto de Hermandad del colegio almerienses (Cogitial). “Es un activo básico para el tejido industrial y son esenciales para la sociedad. El crecimiento de la provincia en agricultura, turismo y la piedra natural no hubiera sido posible sin el trabajo de los ingenieros técnicos

industriales”, ha afirmado Eugenio González, vicepresidente de Diputación y diputado de Asistencia a los Municipios.

En esta línea, Ana Martínez Labella, segunda teniente de alcalde y concejala de Urbanismo del Ayuntamiento de Almería, añade que “es básica la participación

de los ingenieros técnicos industriales en el progreso de la economía e industria almeriense. El Ayuntamiento tiene en el colegio almeriense un colaborador activo que nos ayuda para construir una ciudad de mayor calidad, que avanzan en sostenibilidad. Sus aportaciones ayudan al crecimiento desde el punto de vista económico e industrial”.

Por último, Manuel de la Torre, delegado territorial de Sostenibilidad, Medio Ambiente y Economía Azul de la Junta de Andalucía, ha afirmado que “hacéis una función de interés general, garantizando la calidad y seguridad en la industria”.

El decano de COGITIAL, Francisco Lores, ha agradecido las palabras y ha manifestado que “desde el principio, primero peritos, después ingenieros técnicos industriales y ahora graduados en ingeniería, hemos puesto nuestro grano de arena en el desarrollo de esta provincia maravillosa que es nuestra Almería, de la cual nos sentimos tan orgullosos. Nuestro compromiso con la provincia

El Colegio de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales ha celebrado el Acto de Hermandad

El crecimiento de la provincia en agricultura, turismo y la piedra natural no hubiera sido posible sin su trabajo

ha sido siempre el máximo”.

Avances Francisco Lores ha manifestado que “somos conscientes de que la ingeniería avanza y todos nos enfrentamos a nuevas situaciones que requieren una respuesta cada día más rápida y eficaz. Por eso, desde el Colegio, hacemos todo lo posible para proporcionar recursos que nos faciliten la labor y, por el mismo motivo, estamos incidiendo en el programa de formación”.

Medalla de oro El Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales quiso celebrarlo arropado de los colegiados en un acto donde COGITIAL estuvo acompañado por el presidente del Consejo General, José Antonio Galdón, y el presidente del Consejo Andaluz, José Zayas, así como los decanos de diferentes colegios de España. El momento más emotivo se ha producido con la entrega de la primera Medalla de Oro del Colegio almeriense a Cándida Martínez, por su papel clave cuando era consejera de Educación y Universidades de la Junta de Andalucía (de 2000 a 2004) para la implantación de los estudios de Ingeniería Técnica Industrial en la Universidad de Almería. Cándida Martínez ha manifestado que “en aquel momento la UAL necesitaba consolidarse con un perfil propio que estuviese ligado con los sectores productivos, y la implantación de Ingeniería Técnica Industrial significaba consolidar el Campus almeriense”, ha apuntado Cándida.